

SEURRE Solidarité

Trois emplois créés par l'ouverture d'un bric-à-brac associatif

L'antenne seuroise de la Sdat-Asco inaugurera son magasin de bric-à-brac jeudi 12 décembre, à 9 heures. Le but est de « créer une offre de seconde main à bas coût au bénéfice des administrés du territoire ».

L'antenne seuroise de l'Asco (Action spécialisée sud Côte-d'Or), établissement secondaire de la Sdat (Société dijonnaise d'assistance par le travail), inaugurera sa nouvelle activité, jeudi 12 décembre, à 9 heures : un magasin de bric-à-brac. Situé dans un local de 300 m², il est localisé 9 bis, grande rue du Faubourg-Saint-Michel et sera ouvert au public chaque jeudi, de 10 à 18 heures. Il ouvrira ses portes le jour de l'inauguration.

Cette antenne de l'Asco, créée en 2014, conduit de nombreuses actions en vue de la réduction des déchets au sein du musée de plein air de l'Étang-Rouge (compostage, écopâturage...). Dans la même dynamique, l'association s'est lancée dans le projet de bric-à-brac afin de « créer une offre de seconde main à bas coût au bénéfice des administrés du territoire. La communauté de communes nous met à disposition ce local, qui est l'ancienne cantine du collège Dinet, et soutient notre démarche », indique Valérie Jasmin, encadrant technique et responsable du magasin.

Seront proposés divers objets, comme de la vaisselle, du mobilier, de l'électroménager, des livres, des jouets... Le public



Un espace convivialité est mis à disposition du public. Il est ici occupé par les encadrants techniques de l'antenne de la Sdat-Asco de Seurre. Photo LBPJA-L. C.

pourra aussi partager un moment de convivialité puisqu'un espace dédié est mis en place, avec la vente de café, de crêpes et de gaufres. L'équipe du bric-à-brac proposera également, sur devis, des prestations de débaras et de nettoyage de logement.

Acquisition d'un véhicule neuf

« Pour cette nouvelle activité, nous avons fait l'acquisition d'un véhicule neuf, financé à 50 % par l'État dans le cadre du fonds départemental d'insertion, ainsi que du matériel nécessaire à la restauration du mobilier. Cela génère aussi la création d'emplois, trois équi-



Un sapin créé par une personne du bric-à-brac. Photo LBPJA-L. C.

valents temps plein supplémentaires conventionnés par la Direccte (direction régionale des entreprises, de la concurrence, de la consommation, du travail et de l'emploi, ndlr) », précise David Renevret, encadrant technique.

Les encadrants confient que cette nouvelle activité, qui est



Un espace pour les enfants est présent dans le bric-à-brac, qui ouvrira ses portes jeudi 12 décembre, à Seurre. Photo LBPJA-L. C.

en phase expérimentale, sera davantage évaluée en matière d'offre d'insertion et de réduction des déchets que sur un objectif de chiffre d'affaires.

Pour rappel, la Sdat-Asco prend en charge les personnes orientées par les partenaires sociaux dans de nombreux domaines : logement, santé, inser-

tion professionnelle... À Seurre, l'ensemble du dispositif d'insertion sociale et professionnelle Étang-Rouge est cofinancé par le conseil départemental, le Fonds social européen (FSE) et la communauté de communes Rives de Saône.

Anne-Lise CAYRON (CLP)

LABERGEMENT-LÈS-SEURRE Vie locale

Le concert de Noël réunira les chorales Le Jacquemart et Le Lutrin

Vendredi 13 décembre, en l'église de Labergement-lès-Seurre, l'association Labergement Patrimoine invite la chorale Le Jacquemart de Seurre à donner son traditionnel concert de Noël pour la cinquième année consécutive.

Des chants du monde entier

Cet ensemble a souhaité y associer Le Lutrin d'Auxonne, autre chorale dirigée par Florence Lardy-Gaillot. Ce concert aura lieu à 20 heures. Il sera composé de chants de Noël du monde entier,



Soixante-dix choristes seront dirigés par Florence Lardy-Gaillot lors du concert de Noël, vendredi 13 décembre. Photo archives LBPJ/Gilles LECLERCQ

dont certains inédits. Chaque chorale interprétera son propre répertoire avant que les ensembles se retrouvent pour des chants communs.

Après le succès des concerts précédents l'association a souhaité continuer, de manière pérenne, cette manifestation qui a, jusqu'alors, attiré un public nombreux. L'entrée est libre et des programmes du concert seront proposés. Du vin chaud et des pâtisseries pourront être dégustés à l'entracte.